



¡Menudo festival hemos organizado este año! Se celebró el pasado 20 de Diciembre en el Polideportivo Príncipes de España, y resultó todo un éxito. A pesar de la crisis, no faltó a su cita con el Xelska nuestro querido Santa Claus, quién repartió regalos a todos los participantes, así como a todo el profesorado, que bien merecido se lo tenía.

Y ADEMÁS, TODA LA NAVIDAD XELSKA

La espectacular cesta navideña, el súper belén Xelska, las típicas uvas en el entrenamiento del mediodía, el amigo invisible,..., no faltó ningún elemento a nuestra particular Navidad. Un año más,.....¡FELICIDAD Y SALUD A TODOS!

[ver fotos](#)